
＜御門徒様からの声＞    R4.2アンケートハガキ関連事由記載より

No. 住所 性別 通信欄

1 矢巾町 男性
「本誓寺門徒の会」様には大変お世話になりました。実は脱会（本誓寺より）致しました。先
祖代々親しんできたお寺には脱会することになり寂しく思いましたが…。
色々な情報とか一生懸命して頂き、本当にありがとうございました。

2 盛岡市 男性
今回のアンケート結果の有効活用も含め、仙台教務所長との情報共有、連携を図り、当会
が本誓寺に求めている事項の早期実現に向けて活動を推進していくべき。

3 盛岡市 男性
総会の連絡を受けておりましたが、所用の為に欠席させていただきました。申し訳ありませ
ん。役員の皆様の活動に感謝申し上げます。

4 盛岡市 男性 現在は○がつく項目はありませんが、この問題が起きる前はほとんど知りませんでした。

5 花巻市 女性
主人が亡くなった時連絡したら、葬儀屋さんに変わってくれと言われ、盛岡の方で行ってくれ
ないかと言われたけど花巻で行いました。住職さんの葬儀の時お経が10分？びっくり。周り
の人に恥ずかしい。

6
現住職は話し合いに応ずる気はなく、約束事項を守る気もなく、待っている人たちは疲れが
出ました。本山が指導力を発揮する以外に方法がないと思います。待つ身に限界あり、早く
して下さい。

7 早く本来の本誓寺に戻って欲しいです。ご苦労様です。

8
本誓寺の境内に墓が無いのに（別の場所に有り）護持費とは？納得しませんが？いかがな
ものでしょうか？

9 盛岡市 男性
墓地は持っているが墓石はありません。護持費9000円でした。住所変更していないので、現
在護持費の請求書が届いていない状況です。

10 愛知県 女性 護持費は以前は納入していたが、今は納入していない。

11 本来あるべき姿に早く戻って欲しい。

12 お世話頂いており有難うございます。

13
両親の法要も頼むのが嫌でお墓参りのみで済ませています。この先永代供養等考えている
ので、先のことを考えると不安です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

14 盛岡市 女性
一昨年1月に墓参りした折、供花が枯れて汚くそのまま（秋彼岸より）となっていた。廻りの墓
も皆同じ。何のために高い護持費を払っているのか。お寺への不信、不満が募った出来事
でした。きちんと清掃、管理して欲しいです。護持費が払込票に記入して（24,000円）来ます。

15
葬儀のお布施に関し、「知人の奥さんの葬儀に際し、副住職から50万円のお布施を納めるよ
う言われ（令和2年12月）、言われるままに納めたとのこと。それまでは20～25万円位で済ん
でいた。」との話を聞いた。（知人の部落は本誓寺の門徒が多い）

16 盛岡市 男性 護持費の額については他の寺と比較して相応だと思っていた。

17 以前から決算報告書は信用しておりません。

18 滝沢市 男性
2016年に二男が亡くなった時、お寺は使えないと言われた（ふじさわ葬儀屋さんで終わらせ
た）。本堂を使用できないなど聞いたこともないです。

19
新住職就任当時の決算報告書内容がどうして誰が、ここ2、3年の報告書が変ですね。本誓
寺を維持しようとする気持ちがない報告書ですね。多額の未納金が払えなくなった時、役員
の方々が支払ってくれるんですか。総会がないので心配でそう思います。

20 盛岡市 男性
・墓地はあるけど、亡くなった人はまだいないので、お寺の要求には関わったことがない。
・いろいろなことが「本誓寺門徒の会」の新聞等で知ることが出来たので、これからも宜しくお
願い致します。

21 盛岡市 女性
いつもお世話になっております。マルをつけた内容は総会で詳しくご説明頂き、現在は理解
しております。今後とも宜しくお願いいたします。

22 盛岡市 男性 先日の総会大変お疲れ様でした。仙台教務所長が替わり、進展することを期待しています。

23 盛岡市 男性
老母の介護等で集会等に行けなくてすみません。貴会の更なる御発展と御活躍を祈念致し
ます。貴会の会費（1口）2000円は、生活困窮世帯につき、市からの臨時給付金と受領後に
納入する予定です（市申請済）。

24 盛岡市 女性
・本誓寺にお墓があるので盆、彼岸、命日には行きますが本堂には寄りません。
・墓所工事で指定の店があることは知りませんでした。

25
未だに何の進展もないとのこと。期限を定め、それまでに結論なり決着がなければ住職を交
代してもらいたい。仙台が動かなければ本山へ。最終的には檀家一同で交代を迫るなど…。

26 盛岡市 男性
4年前のお盆に脱退（会）届を寺で書いてきたが、「金払え」という通知が来る。去年には未納
の10年分9万円を支払えという脅しを送付してきた。


